
Beschluss: 
 
Auf Nachfrage von Ratsfrau Bühse teilt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras mit, dass die 
Provision an die WA höher sei als der üblicherweise für Maklertätigkeiten gezahlte Satz. Al-
lerdings ginge der Leistungsumfang der WA auch über eine reine Maklertätigkeit hinaus. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


